

## Rapport du Président aux membres du Conseil de la Fondation Engelberts pour les arts et la culture lors de l'assemblée statutaire du 4 septembre 2022

Mesdames et Messieurs les membres du Conseil de Fondation, vous pouvez constater que la Fondation a soutenu un très grand nombre de projets depuis l'AG du 20 mars, ceci en consultant le résumé des activités qui est à votre disposition. Cela montre qu'il y a une bonne reprise, dans le monde du spectacle, depuis que la pandémie de coronavirus est sous contrôle.

Nous avons été particulièrement occupés par la mise sur pied de l'anniversaire des 10ans+2 de la Fondation, le 30 juin et le Brunch de l'AFE le 3 juillet. Je ne rentrerai pas dans le détail de la fête, puisqu'un point est prévu à l'ordre du jour pour en faire le bilan. Je tiens ici à remercier Mario Occiganu qui a assuré gracieusement, avec ses employés, le parking et son éclairage. Le Brunch a été très apprécié, de même que le récital de Maria de la Paz. D'avoir recouru à un traiteur et offert un concert a, bien entendu, eu des conséquences négatives sur le bilan financier de l'événement, qui s'est soldé par une perte d'environ CHF 2'000.-.

Le 3 juillet est également marqué par la naissance de Tim, le 4ème enfant de Stéphanie et Clément. Nous souhaitons une belle vie à ce nouveau descendant de la famille Engelberts.

Pour la fin de cette année 2022, nous avons deux soirées prévues dans les locaux de la Fondation. Le jeudi 6 octobre c'est le comédien Antoine Courvoisier qui interprétera un seul-en-scène intitulé *Le Discours*. Le jeudi 8 décembre c'est le Trio Nestre qui se produira dans nos locaux.

En ce qui concerne l'avenir de la Fondation, nous avons rajeuni, avec succès, notre image, grâce à notre présence sur les réseaux sociaux qui s'intensifie (par exemple sur instagram, déjà env. 500 abonnés) et surtout à notre nouveau site internet, très convivial, que Valérie tient à jour avec assiduité et maestria! L'impact de ce début de processus est, semble-t-il, de nous valoir davantage de demandes, ce qui était à prévoir. C'est dans un 2ème temps que nous espérons intéresser d'éventuels sponsors.

Nous devons prochainement rencontrer un des spécialistes en philanthropie de la Banque Lombard Odier, par l'entremise de Nathalie Dubroca.

L'aspect financier est essentiel à la pérennité de la Fondation, mais aussi la composition de son Conseil, qui doit être progressivement rajeuni, ce qui est déjà le cas avec la candidature de Guillaume Labouchère.

Voilà, pour l'essentiel de ce que je tenais à porter à votre connaissance.

Patrice Engelberts Président